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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Тридцатиэтажное здание бизнес-центра в г. Санкт-Петербурге».В данной выпускной квалификационной работе была разработана проектная документация на строительство тридцатиэтажного здания бизнес-центра в г. Санкт-Петербурге в соответствии с положениями Постановления Правительства РФ от 16.02.2008 N 87 (ред. от 28.04.2020). Каждый разработанный раздел дипломного проекта соответствует требованиям нормативных документов.Целью исследовательской части работы являлся подбор оптимального по цене и показателю общей эффективности оборудования в рамках концепции бережливого производства башенного крана для проведения строительно-монтажных и погрузочно-разгрузочных работ на проектируемом объекте капитального строительства.В ходе работы были регламентированы значения требуемых технических параметров подбора башенного крана, осуществлялся подбор различных вариантов башенных кранов, были вычислены критерии сравнения кранового оборудования для каждого из представленных вариантов, а именно: критерий доступности А, критерий производительности Р, критерий качества Q и значение показателя общей эффективности оборудования ОЕЕ. Кроме того, была реализована экономическая оценка представленных вариантов кранового оборудования.В результате сравнения стоимости аренды и показателя общей эффективности оборудования из предлагаемых к эксплуатации вариантов башенных кранов был подобран оптимальный вариант. К применению выбран башенный кран Mitsuber MCT80FRА.В ходе проведения исследования было также выявлено, что осуществление оценки общей эффективности оборудования башенных кранов в рамках концепции бережливого производства является показательным примером несовершенства традиционного подхода к выбору башенного крана.Так, несмотря на увеличение стоимости аренды, при выборе крана Mitsuber MCT80FRА значение показателя общей эффективности оборудования увеличивается на 67% по сравнению с краном Alfa Citymatic А795, принятым в рамках традиционного подхода.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Thirty-story building of a business center in St. Petersburg”.Design documentation from this graduate qualification work was developed for the construction of a thirty-story building of a business center in St. Petersburg in accordance with the provisions of Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 N 87. Each developed section of the graduation project is made in accordance with the requirements of regulatory documents.The purpose of the research part of the work was to choose the optimal tower crane for construction and installation works, handling operations at the projected capital construction facility at the price and value of overall equipment efficiency within the framework of the lean manufacturing concept.The values of the required technical parameters for the choice of a tower crane were selected, selection of various options for tower cranes was carried out, the criteria for comparing crane equipment for each of the presented options were calculated (the availability criterion A, the performance criterion P, the quality criterion Q and the value of the overall equipment efficiency OEE) in the course of the work. In addition, an economic assessment of the presented options for crane equipment was carried out.As a result of the comparison, the best option was selected from the tower crane options offered for exploitation in terms of the cost of rent and the value of overall equipment efficiency. The Mitsuber MCT80FRA tower crane was chosen for use.The research part of the work also found that assessing the overall effectiveness of tower crane equipment as part of a lean manufacturing concept is a good example of the inadequacy of the traditional approach to tower crane selection.So, despite the increase in the cost of rent, when choosing a Mitsuber MCT80FRA crane, the value of the overall equipment efficiency increases by 67% compared to the Alfa Citymatic A795 crane, adopted in the traditional approach.
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